

こども園ひがしもことだより

NO. 8 令和4年9月29日
文責 園長 硯 将隆



9月22日にお祭り給食を行いました。

メニューは、おにぎり、鶏のから揚げ、タコじゃない米粉たこ焼き、米粉バナナブラウニー、野菜飲料です。

園児の食物アレルギーを考慮し、みんなが同じものを食べられるメニューです。

一つ一つかわいらしくラッピングされテーブルに並んでいます。1つ100円！園児は紙の100円球を5枚もちお祭りの出店に向かいました。エプロン姿の畑山栄養士さん、調理員の瀧村さん、森本さん、佐々木さん、熊谷さんが笑顔で園児を迎えてくれました。

0歳児は、乳幼児用に調理されておりラッピングが難しいため、バナナだけを買いました。

全部買うと可愛いマスコットのおまけがもらえます。

全て手作りであたたかな思いが伝わってきました！



素敵な給食の時間をありがとうございました。





行事予定

※降園バスの欄に時刻が記入の場合はこのバスしかありません。

日	曜	行 事	内 容	降園バス
1	土	開園記念日(2021.10.1 開園)	土曜預かりは平常通り行います。	
3	月	2学期始業式 🍷陶芸教室2回目(年長)	大空町の園小中高は2学期制 年長が前回作成のお皿に色付けを体験	14:30
4	火	🍷就学時検診 13:00～フロックス	年長・小学校入学のための検診(保護者同伴です。よろしくお願ひします。)	
5	水			14:30
6	木	大空高校縁日	大空高校2年の探求の時間で高校生が出店…お楽しみに!	
7	金	焼き芋会	焼き芋を今年は消防と連携して実施	
10	月	祝日 スポーツの日	1964.10.10の東京オリンピック開催を記念して「体育の日」を制定。2000年の法改正で10月第2月曜日に、2020年に「スポーツの日」に改名。	
11	火	内科検診(全園児)	全園児、年2回ある検診	
12	水	歯科検診(全園児) ことばの検査 13:20～東小	全園児、年2回ある検診 年長・小学校入学のための検診(保護者同伴です。よろしくお願ひします。)	
13	木	汽車乗車体験(年長)	年長がJR女満別駅から列車乗車体験を計画中…決まり次第、お知らせします。	
14	金	(焼き芋会予備日)		
17	月			14:30
18	火	カレー作り	園児が収穫したジャガイモ・タマネギ・ニンジンを使ったカレー	
19	水	お弁当の日 🍷大橋牧場見学(以上児) 	見学に長靴が必要・持たせてください!	
20	木	避難訓練	火災による避難訓練・消防職員来園	
24	月	(大橋牧場見学予備日)		14:30
28	金	10月誕生会	10月生まれの誕生会	
31	月			14:30



10月の誕生会について



10月生まれは3人です。
9月は、ぱんだ組がリズム「ポポポポーズ」を発表しました。10月はうさぎ組。どんな出し物か楽しみです。

誕生会の流れ

- ① 誕生児の紹介
- ② インタビュー
(未満児は担任が答える)
- ③ カードのプレゼント
- ④ たんじょうびの歌
- ⑤ 出し物 うさぎ組





秋を楽しむ



陶芸教室(年長)



年長組が東藻琴の陶芸サークルの方より焼き物のお皿と壁飾り製作を2回にわたって教えてもらいました。1回目は形作り(9/5), 2回目は色付け(10/3)です。

板状の粘土版に園児が前もって作りたい形の紙型をのせて針のような道具で切り抜きます。園児は、うさぎ、りんご、ねこ、まる、ロケット、クッキーマン、ハートから選び模様や目を付けました。この後、素焼きまではサークルの方がやってくれます。芸術の秋を味わいました。

カボチャの収穫(年中)



5月24日に大空高校3年生と年中組で植えた坊ちゃんカボチャが実り、収穫してきました。

高校からお兄さん・お姉さんが今回も園まで迎えに来てくれました。

畑に着くとカボチャの取り方を教わり、高校のお兄さん・お姉さんと一緒に収穫しました。

ゴロゴロになっているカボチャを次々と取り袋に入れました。丁寧に教えてくれるお兄さん・お姉さんが大好きな園児です。

収穫後は、茹でたカボチャをお兄さん・お姉さんと一緒に食べました。そして、高校特製メロンシャーベットもご馳走になりました。たくさん収穫できたので、園の玄関でほしい方に持って帰ってもらいました。甘くてほくほくの坊ちゃんカボチャでした。



秋の遠足



9月7日、秋晴れの下、秋の遠足を楽しみました。以上児は美幌のみどりの村、未満児は乳酪館下のふれあい公園で自然を満喫しました。

みどりの村では、トノサマバッタ、アゲハ蝶、カナヘビと出会いましたが、そう簡単に捕まえられません。必死になって捕まえた時は大喜び！また、ブルーベリーの実もたくさん実っておりたくさん口に！甘酸っぱい味のとりこになる子も。

ふれあい公園では、せせらぎの中をはだして歩いたり、ミストのような噴水で遊んだり、公園内をたっぷり散策！クタクタの園児でした。帰路の0歳児はぐっすり！

玉川大学生と



9月13日に玉川大学梅沢ゼミの学生が2年ぶりに来町しました。素敵な歌声に園児の体が動きます。園児の大好きな「にじ」の歌もあり一緒に歌いました。大学生のお兄さん・お姉さんと楽しい時間を過ごしました。

実りの秋、芸術の秋を体いっぱい感じた9月でした。



本日で1学期が終わります。こども園となり、間もなく1年が過ぎようとしています。この間、保護者の皆様・地域の皆様・関係者の皆様には多くのご理解とご支援を賜りました。心より感謝いたします。今後も職員一同、園児のため精一杯努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。